
COMPTE RENDU REUNION CONSEIL MUNICIPAL ST ANDRE DE BOEGE  

14 février 2019 

 

URBANISME 

1°) DP DELJEHIER Pierre, Les Reybaz, création d’une véranda. Avis favorable mais revoir la pente et la couleur du toit.  

2°) Modification du nom du pétitionnaire du PC garage Renaut, ZAE chez Merlin. ICR devient LOCATELLI Mathieu. 

DENEIGEMENT  

L’étrave Bialher est un peu trop légère par rapport au gabarit du tracteur. Les ets Bosson ont fait un devis en 
proposant un matériel plus robuste. Demander d’autres offres pour comparer. Voir s’il est plus favorable de vendre 
l’étrave actuelle seule ou alors la faire reprendre en déduction de l’achat d’une nouvelle.  
Un devis des chaines a également été demandé car les chaines actuelles sont usées. Montant 2940 €. 

VENTE BOIS 

Des propriétaires de bois proposent à la commune d’acheter leurs parcelles de bois.  
Proposition SAILLARD : peut-être qu’une parcelle vers le réservoir serait intéressante pour la commune. 
Proposition BLANC : la commune n’est pas intéressée car il n’y a pas de parcelles communales contigües.   
  

SALLE DES FETES  

Le Maire a rencontré Madame la Sous-Préfète pour le dossier de l’agrandissement et de mise aux normes de la salle 
des fêtes. La commune devrait être subventionnée à hauteur de 20 % du montant des travaux. 3 cabinets ont été 
consultés pour la maîtrise d’œuvre :  
Sonnerat Pers Jussy :   ne peut donner suite cause surcharge de travail 
Moënne Loccoz Brison :  proposition honoraires 48 000 € H.T 
Bajulaz Fillinges :   proposition honoraires : 39 000 € H.T. OFFRE RETENUE. 
 
 
 
 
 
 
 

BOIS ET FORET 



Hervé a participé à une réunion avec les communes forestières suite au contrat signé avec l’ONF. Les communes 
forestières ne respectent pas leurs engagements car elles reversent les cotisations à l’ONF avec 3 mois de retard. 
L’ONF a donc des difficultés financières.    


